

そらるべ

手稲東中学校 校より

第17号 令和2年3月25日

札幌市立手稲東中学校

札幌市西区西野2条5丁目3番1号

電話 661-3363 FAX 661-3858

 <http://www.teinehigashi-j.sapporo-c.ed.jp/>

成長を糧に……

校長 牧内 奈保巳

今日で令和元年度が修了します。日本全体がコロナウィルス感染拡大防止に向け、札幌市内小中一斉休校となり目に見えない不安と、いつ感染するかも知れないという恐怖の日々を送っていたことと思います。学校としても緊急事態として生徒の皆さんには授業をはじめ、卒業式の参加の変更など様々な対応を求めざるを得なくなった数週間でした。ご家庭の協力も仰ぎ感染拡大収束の兆しが見えているものの札幌市としても油断はできない状況下です。ぜひ生徒の皆さんもご家族も、自身の健康管理に努めもう少し不自由な生活が続くと思いますが、新年度をここにいる全員で迎えるためにもうしばらく我慢し合いながら生活するようお願いいたします。

さて、この1年を振り返った時に、記憶に残っていることは一人ひとり違っていると思います。身体的な成長と共に、精神的な成長や様々なことに挑戦したかを振り返ってほしいと思います。ある人は、生徒会活動や行事などでリーダー的な立場になった時に、苦しんだり悩んだ末に見事成し遂げたり、軽率な考えや行動がもとで誰かを傷つけてしまい、迷惑をかけてしまったりと、成功や失敗いろいろあったことでしょうか。成功は自信になり、失敗は今後の生き方への糧となります。学習のみならず様々な経験を積みあげてこそ、本当の勉強、心の成長と言えます。今一度新年度になる前に、1年間心の成長を一人ひとりが確認していきましょう。

約2週間前に卒業した3年生に代わり、いよいよ4月からは皆さんが、先輩方が受け継いできた伝統を背中に感じつつ、東中を引っ張っていく立場になります。今後、ここにいる皆さんが中心となった活動が始まり、頼もしい姿を期待します。4月に入学してくる1年生とともに、先輩後輩が良い意味で刺激し合い、切磋琢磨し東中の校風や伝統を継続していけることを望んでいます。新年度も、またひとつ成長できるよう一生懸命勉強しましょう。(修了式のお話より)

離任・退職のあいさつ

新津 智哉 教頭<西陵中学校へ>

明るく活動的な生徒の皆さんと学校の教育活動に大変協力的な保護者の皆様や地域の皆様に支えられて充実した2年間を過ごすことができました。生徒の皆さんには、これからも主体的に考えて行動する姿勢を大切にし、元気な挨拶と素晴らしい合唱の伝統を守り続けてほしいと願っています。大変お世話になりました。

横山 敬 国語科<前田中学校へ>

突然の休校で授業は中途半端、卒業式の素晴らしい合唱を聴けず、大変残念でしたが世の中、何が起きるのかわからないことを実感しました。だからこそ皆さんは4月からの中学校生活を、悔いを残すことがないように頑張してほしいと思います。1年間の短い時間でしたが楽しい日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

桑原 成子 国語科<稲穂中学校へ>

「君は君だよ だから僕には かけがえない ひとりなんだよ / 君は君だよ 他の誰にも かわりなんかできやしないんだから」というSMA Pの歌詞を最後に贈ります。かけがえない自分を大切にしてください。みんな、「まさこさま」と呼んでくれてありがとう。

佐賀 哲夫 社会科<前田中学校へ>

今年卒業した生徒と一緒にこの学校に来て、その生徒と共に去ることとなりました。3年間という短い期間でしたが、沢山のことを経験させていただきました。この経験を次の職場で生かしていきたいと思っております。お世話になり、ありがとうございました。

中嶋 健作 社会科<退職>

大変お世話になりました。「あいさつと合唱が伝統」を自覚した生徒のさわやかな挨拶に触れ、見事な合唱に心を動かすことができました。今の難局を乗り越えた東中のますますの発展を願わずにはいられません。お子さんと皆様のご多幸を祈念申し上げます。

宮北 弘樹 数学科<米里中学校へ>

「あいさつと合唱」を伝統とする手稲東中学校での11年間、とても充実した毎日を過ごすことができました。東中で元気に学ぶ子どもたちが大好きでした。保護者の皆様にも大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

4月の主な行事予定

1日(水) 入学受付(13:00~)	10日(金) 全学年CRT学力テスト	22日(水) 振興会費納入
6日(金) 着任式・始業式	13日(月) 授業参観(5校時) 学級懇談・PTA・体文総会	23日(木) 振興会費納入
7日(月) 入学式(10:00~)	15日(水) 認証式(5校時)	28日(火) 学校徴収金引落

白山 恵利子 美術科<退職>

赴任1年目には東日本大震災があり、10年目の今年はこのように休校状態で退職を迎えることになりました。たくさん忘れたいことがあります。東中の生徒の皆さんとの触れ合いが大好きでした。出会った方すべてに感謝しつつ、お別れの言葉といたします。

竹内 吉徳 保健体育科<栄中学校へ>

赴任した時には、学校祭、合唱コンクール、陸上競技大会、球技大会、スキー遠足、三送会など行事の多さに驚きましたが、活気のある生徒たちと楽しく過ごすことができました。この5年間はとても早かったです。保護者の皆様には大変お世話になりました。

藤井 恵理 家庭科<西野中学校へ>

誰かを喜ばせること、誰かを笑顔にすること…こんなことが自然にできる東中生。時に真剣に、時に楽しんだ家庭科の授業は私の宝物です。素直に、そして何でも真剣になれる東中生。これからも「自分」の長所を伸ばし、「他人」の良さを認め、良い学校を築き上げてください。13年間ありがとうございました。

坂本 憲也 技術科<みどり小学校へ>

元気な挨拶、きれいな歌声、すてきな笑顔・・・毎日、生徒に会うのが楽しみでした。1年間、とても楽しく過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様、教職員の方々との素晴らしい出会いに恵まれた手稲東中学校で過ごした時間は私にとって宝物になりました。お世話になり、ありがとうございました。

鳴海 美穂 英語科<太平中学校へ>

元気で人懐こい生徒たちと、温かく見守ってくださる地域や保護者の方々が大好きでした。また、様々な場面で人と人の温かいつながりを感じることができ、幸せな8年間でした。最後の卒業式で合唱がなく残念でしたが、東中の伝統をずっと受け継いでいってくださることを願っています。

泉 貴美子 英語科<北白石中学校へ>

着任した時に、生徒たちのさわやかな挨拶と素晴らしい合唱に、大きく心を動かされたことが思い出されます。普段の授業や様々な行事で明るく素直な生徒たちと過ごした日々は、かけがえのない時間でした。温かく見守ってくれた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

斉藤 優里 特別支援<八軒中学校へ>

手稲東中学校のみなぎるパワーとかわいい生徒たちに囲まれて、とても充実した学校生活を送らせていただきました。また、保護者の方々をはじめ地域の皆様には大変お世話になりました。温かく見守っていただきとても感謝しております。これからは東中らしさを大切に、素敵な中学校生活を過ごしてください。

奥村 美和子 特別支援<前田中学校へ>

「笑う門には福来る」ということわざがあります。また、「笑い」がNK細胞を活性化して体の免疫力をアップすることも知られています。大変な世の中だからこそ、笑いを大切にしたいものです。来年度、手稲東中学校にたくさんの笑い声が響くことを願っています。2年間ありがとうございました。

栗林 敏行 特別支援<元町中学校へ>

元気で明るい挨拶をする生徒、活発に生き生きと発言する生徒にパワーをもらう毎日でした。また、熱心に子どもの成長と可能性を語る保護者の方々の真摯な姿に改めて気が引き締まる思いでした。伝統ある手稲東中学校特別支援学級の発展を願っています。

岩田 憲佳 特別支援<退職>

手稲東中学校の印象はまず、初めて学校に来た時、玄関前のオブジェにはびっくりしました。それから校歌が合唱になっていることに驚きました。それだけ手稲東中学校は合唱が伝統的に凄いなと思いました。1年間という短い期間でしたが先生方、保護者の皆様、お世話になりありがとうございました。

鳴海 隆之 用務員<栄町中学校へ>

用務員としての仕事のほとんどを高等学校で過ごしてきた、ここ手稲東中学校が初めての中学校勤務でした。分からないことばかりの中、先生方をはじめ沢山の皆さんに助けていただきながらなんとか無事にやってこられました。本当に感謝の5年間でした、ありがとうございました。

久保田 沙弓 校務助手<西野第二小学校へ>

生徒の皆さんと接する機会はあまりありませんでしたが、毎日廊下から聞こえる歌声や交わされる挨拶が聞けなくなるのは寂しいものですね。保護者の皆様、5年間お世話になりました。

3学期の表彰

- ・第38回ロータリー杯争奪西区・手稲区中学校スポーツ大会
 - 女子バドミントン部 準優勝
 - 女子バスケットボール部 第3位
 - 男子バレーボール部 第3位
 - 男子卓球部 富 子龍(2-1) シングルス4回戦進出(ベスト16)→中体連ブロック大会シード権獲得
- ・中体連スキー 新人戦大会
 - 男子スラローム 小山 大喜(1-3) 全市6位
- ・ワタナベカップフットサル大会
 - サッカー部 U-13 第3位、 U-14 第3位